



A casi un año de Cerocahui, violencia se recrudece en la región de Guachochi

A dos semanas de que se cumpla el primer aniversario del asesinato de dos sacerdotes jesuitas en el templo de Cerocahui, ayer otra parroquía quedó como vestigio del nivel de violencia que azota a la zona serrana un enfrentamiento entre criminales del poblado de Santa Anita, del municipio de Guachochi, donde el edificio rafagueado, un auto calcinado, una granada, más de 700 casquillos y un hombre decapitado hizo huir a los no más de 100 pobladores. Es que regresó el El Chapo Calín.

https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/a-casi-un-ano-de-cerocahui-violencia-se-recrudece-en-la-region-de-guachochi-10181597.html